Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand

# ÉTAPES

34e année – no 18 – 18 mai 2003 Coordonnatrice de ce numéro : Marguerite Bilodeau

## À FORCE...

Voici la prière qui a clôturé la célébration de la Shoah à la Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand, le 4 mai dernier :

À force de colombe, À force de tendresse, Parole offerte et pain rompu, Nous briserons tout ce qui tue.

À force de colombe, À force de tendresse, Nous changerons les lieux déserts En terre à blé, en arbres verts, Les coeurs de pierre En coeurs de chair. Viendront le rire et l'allégresse, Et s'enfuiront les jours de l'ombre.

Tenant nos lampes dans la nuit, Nous détruirons ce qui détruit.

À force de colombe, À force de patience, Nous libérerons la liberté, Nous ferons peur à la violence Nous ferons taire le mensonge.

(prière inspirée de Didier Rimaud)

Après le succès de la soirée consacrée à Maître Eckart, le Centre Culturel Chrétien de Montréal nous invite à sa prochaine activité. Il s'agit d'un débat sur le sujet suivant : l'apport de la famille à la situation démographique. Y participeront : Jacques Légaré, de l'Université de Montréal, Renée Joyal, de l'UQUAM et Daniel Dagenais de l'Université Concordia. Quand? Le 28 mai à 19h30. Où? Dans l'église du 2715. Combien? L'entrée est libre. La sortie aussi. Bienvenue à tous et à toutes.

# La revue PRÉSENCE

Connaissez-vous la revue PRÉSENCE ? Comment décrire mon appréciation d'une revue telle que PRESENCE? Son titre est bien le reflet d'une revue qui se veut présente dans de multiples sphères d'activités tant spirituelles que socio-économiques. J'aime beaucoup lire les actualités religieuses « d'ici et d'ailleurs », et j'ai bien apprécié les dossiers culturels et sociétaires sur des personnages intéressants comme Timothy Radcliffe et Céline Galipeau Enfin, je vous en parle pour vous encourager à vous abonner et à supporter une telle entreprise qui est animée par une équipe très diversifiée, et dont le directeur est « notre » Jean Claude Breton, dominicain . En tant que membre de la communauté chrétienne de St-Albert je pense qu'il est bon d'être solidaire et s'encourager mutuellement. Cette solidarité coûte la modique somme de 35.00\$ pour 8 belles revues fort intéressante .Pour vous abonner ... Tel : 739 :9797

## L'expérience spirituelle

Nombreux sont ceux aujourd'hui, dans notre monde moderne, qui ont soif de spirituel et faim de silence, d'intériorité et de prière. En un sens, l'urgence de cette soif et de cette faim est aussi impérieuse que celle de pallier les besoins matériels des pays en voie de développement. En effet, à moins que ceux qui vivent dans l'abondance ne recouvrent la santé de l'âme grâce à l'expérience spirituelle, ils seront incapables de ressentir la véritable compassion d'où émerge l'amour de la paix et de la justice. L'homme moderne doit trouver un moyen de recouvrer cette santé, un moyen à la fois nouveau et séculaire: une voie traditionnelle qui l'atteint là où il est. (Laurence Freeman)

(cf. Michel Legault, Sur la route du Mantra, p. 165)

#### Ton Dieu

Chacun veut son Dieu.
Chacun veut placer Dieu dans son camp.
Chacun veut être l'unique serviteur de Dieu.
Chacun veut Dieu dans sa patrie.

Quelle redoutable puissance lorsqu'on veut agir, parler et décider au Nom de Dieu!

Alors il est possible de mettre le monde entier à genoux.

Tout devient excusable, même l'horreur et l'exécution,
l'exclusion et l'inquisition se transforment en geste d'adoration,
on peut même entreprendre des guerres pour purifier la terre de ses déchets
diaboliques et établir le prétendu règne de Dieu!

Quand les hommes annexent Dieu, c'est pour justifier leur inhumanité et leur irrépressible volonté d'imposer un ordre qui les arrange. C'est pour manipuler leurs frères.

Dieu n'est à personne!

Aucun groupe, aucune Religion, aucune Église ne peut mettre la main sur Dieu. Dieu se dérobe toujours, il garde ses distances afin qu'on le cherche et qu'en le cherchant on soit lentement transfiguré à sa lumière.

Je suis « ton Dieu » n'est pas un titre de propriété privée. C'est un mot d'amour et d'alliance adressé pour toujours à tous les vivants de partout!

Charles Singer

(Extrait de: « Terres »).

#### Un mot de Jean Vanier:

Si la communauté donne à la personne un sentiment d'appartenance, elle l'aide aussi d'assumer sa solitude dans une rencontre personnelle avec Dieu. Par là, la communauté est ouverte à l'Univers et à tous les hommes

### Inscrire à votre agenda

Voici les prochaines réunions prévues à la fin de mai et au début de juin :

Mardi le 20 mai, à 19h30, bilan de l'accompagnement des jeunes de 6 à 12 ans, en R2.

Mercredi le 21 mai, à 19h30, rencontre de prières dans le chœur de l'église..

Dimanche le 25 mai, célébration spéciale organisée par le Café du Sage :

Suite à toutes les belles rencontres mensuelles tenues depuis quelques années, les membres du *Café du Sage* sont fiers et heureux de pouvoir partager avec vous un collectif démontrant l'importance de se conscientiser sur les grandes questions de l'heure. : protection de notre écosystème, notre pouvoir d'achat, la mondialisation et.... notre responsabilité en tant que chrétiens. Donc on vous attend... À la cérémonie du Dimanche le 25 mai, à 11 heures. Qui comprendra : célébration de l'Eucharistie, exposition de tableaux, goûter "bio" dans l'église.

Mercredi le **28 mai**, à 19h30, dans l'église, 2<sup>e</sup> activité du Centre culturel chrétien de Montréal (voir en page 2).

Jeudi le 29 mai, à 19h30, groupe biblique en R2.

Mardi le 3 juin, de 17h à 21h30, <u>au gymnase</u>, assemblée générale de la Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand. Nouvelle formule : apportez votre lunch. Votre présence est très souhaitée, car le sujet est : La Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand a-t-elle un avenir? (Place des laïcs, laïques et prêtres).

Notre adresse électronique : ccsagrand@videotron.ca

Notre site WEB provisoire : http://pages.infinit.net/stalbert/

Le Secrétariat de la Communauté est assuré par Antoinette Dumas, il est ouvert le lundi, le mercredi et le vendredi, de 10 heures à midi. Tél. : 514-739-4375